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優しく強い子に！ 漢字練習ノート
今年度も一人一人に漢字練習ノートを配ります。

毎日少しずつ取り組んでほしいです。
漢字の成り立ちとお経のように口で唱える書き順の

憶え方を自分のものにしてください。
中学の先生が

「毎日自宅学習をしている子が一番学力をつけている」
と言っています。

※漢字練習ノート賞
今は６年生になっていますが，３月の終わりに漢字練
習ノート出した５年生の平山シヅクさん・江口ユウラ
さん・星野モカさんの３人は，漢字一文字一文字をと

http://www.minamih.net/ ても丁寧に書いていましたので，３人には漢字練習ノ
１９・ ４・２１（日）ート賞を贈りました。
南ＮＥＷＳｎｏ ７ 他のみんなも見習ってほしいです。

ｂｙ南のアンパンマン

みなさんからの嬉しいメール・アドバイス・感想…１
〇いつも大変お世話になっております。染谷です。
標記の件について、以下のとおり報告します。
6年生練習（卒業までの課題克服）インフルエンザ等で出席 5人。
１．登り棒の場所ポールの間でステップワーク。
２．同じところでボールフィーリング、左足・足裏・引き技。
３．ドリシュー・左足。
４．左足キック、インサイド・インフロント・インステップ。クロスと合わせ
シュート。
５．ボレーシュート（両足）。
６．トリッキーパス。
７．３：３、２フィールドで３：２。
８．体幹トレーニング。
９．5年生とフットサル（ハンデ 1人）
※一人でできるトレーニングが多かったので各自自主トレ。欠席者にも教えて
ください。
ゴールデンエイジの内にパーフェクトスキルを身につけよう！

※ 5年生への試合後の注意
攻撃 サポートがない。
守備 第１ＤＦのアプローチの質、第１ＤＦへのコース切りの声と同一視野
テクニック ボールフィーリング、左足・足裏・引き技。 染谷コーチ

〇レポート読ませていただきました。
立ち上がりの悪さは、試合の入り方に問題があるように思います。
遅くともアップの時から戦う姿勢が持てないと、相手にやられてしまいます。
先制されるとそこで余計に気持ちが萎えてしまいます。
逆転できるということは力は持っているので、その辺が改善されれば良いよう
に思います。

子どもの集中力を持続させるのは難しいですが、意見を述べさせていただきま
した。

- 2 -

〇農業体験、子供たちにとっておそらく忘れることのない体験となったことで
しょう。
コーチを退任されても違う形で子供たちを見守って頂いている川島さんにも

感謝ですね。 以上，小松コーチ

〇平山家の DNA強いですね。4きょうだい全員セレクションされたのではな
いですか 谷口コーチ
※谷口コーチは南の各学年の試合日程・時程，イベントなどの予定を年間を通
すいて作成し，配信してくださっています。

〇矢上代表がおっしゃられるように、足首を固定してのインサイドの練習が必
要と同感します。

低学年の試合を見ても、他のチームに比べて「蹴る（キック）」「止める（ファ
ーストタッチ）」の技術が圧倒的に弱いと感じます。先週参加した府中招待（3
年）でも、ペナやや外側の FKを壁を超えての直接ゴールを決めるシーンも普
通にありました。

3年生以下でも、グラウンダーのクロスをインサイドでシュートする練習を加
えていいと思います。最初はうまく出来なくても、４年以上になった時に精度
の高いレベルに持っていくためには、早い段階から練習メニューに加えて徐々
に精度を高めておくのが良いと思いますが、如何でしょうか？ 中野コーチ

〇ニュース受け取りました。
配信しました。

FCアンビシオンの代表の紀藤さんは知り合いです。早稲田大学卒で早稲田大
学のサッカー部のコーチをやっていた方ですね。
まだ若いですが頑張ってますね。 清水コーチ

〇こんにちは ‼
いただいたお花、キレイに咲いています (^_^)
南がなくなり、親子共々寂しい日々を過ごして居ますが、新しい
生活に向けて頑張ります (*μ _μ )♪
お花の報告をしたくて連絡させていただきました！
6年間半本当にありがとうございました (^_^) 松風さん

〇明けましておめでとうございます。
今年もよろしくお願い致します。

一昨年に引っ越したので、去年は転送で届いていました。一言お伝えしていれ
ばよかったですね。お手数お掛けして申し訳ありません。

今年は各クラス、元気よく良いチームになる様に願っております。
あと、人数が少ない学年には一人でも多く、仲間が増えるように部員募集にも
力を入れていきたいと思います。
宜しくお願い致します。 鳥取コーチ

※この嬉しいメールはシリーズとして続けさせ
ていただきます。
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〇お世話になっております。
GAMBAニュースですが、ナンバリングがずれてしまっているよう
です。
今回お送りいただいた No.141 Jrユース三多摩リーグは 142です。
同様に No.142の 5年八王子招待は 143です。
※ここまでは先日お知らせして、修正したものを代表からお送り
いただいています。
ホームページにアップしてありますのでご確認ください。
https://minamihachiojisc.wixsite.com/gambanews/2018

以降、 No.143葉山お別れ大会は 144…となるはずです。
お手数ですがご修正いただき再送いただけますか？中村元コーチ
※中村元コーチは毎年のホームページをアップしてくださってい
ます。

〇 4年生招待の結果・試合経過等を NEWSに掲載いただきましてあ
りがとうございます。
遅まきながら、個人別のプレーぶりを一言ずつ書いたレポートを
提出させていただきます。その他、試合できたこと表を添付いた
します。 加藤コーチ

〇春季カップの抽選結果速報と、要綱をお知らせします。
添付ファイルをご確認ください。
その時に会場提供費￥１００００を預かりました。後日お渡し

します。
また、本大会の試合会場提供の調整がありましたが、こちらから
は提案しませんでした。
別途事務局からアクセスあるかもしれません、ご承知おきくだ

さい。 田邊コーチ

〇おつかれさまです。
14日の四年生大会は、メンバー表の提出が不要なようなので、選
手一覧も不要だと思いますが、
3年生のＮ君の追加登録完了しましたので、選手一覧を送付させ
て頂きます。
4年生分も合わせて送付しますので、よろしくお願いいたします。

尾川コーチ
※南の協会への登録をお一人でやっていただいている尾川コーチです。

〇岩堀 隼聖、勇聖の母です。
今週の水曜日 (31日 )の午後練は予定がある為、欠席させていただ
きます。
先週の午後練の時に隼聖が伝え忘れてしまったようで、メールで
のご連絡になってしまい申し訳ありません。
よろしくお願い致します。 岩堀さん

嬉しいコメントやアドバイスがいっぱいです。
今，「“三間”が大事だ！」とよく言われています。
互いの想いや願いを伝え合い，学び合い，育ち合いがなにより大切です。

南のサッカー仲間も子どもたちを輪の中心に共に育ち合う共育をみんなで楽し
みたいですね。 ｂｙ南のアンパンマン

- 4 -

https://minamihachiojisc.wixsite.com/gambanews/2018

